



Ausflug der Klasse 2c zum Konzert „Peter und der Wolf“  
des Polizeiorchesters Rheinland-Pfalz in Mainz  
am 22.01.2025



Heute unternahmen wir einen Ausflug zum Polizeiorchester nach Mainz. Wir mussten sehr früh starten, da wir eine längere Anreise hatten. Das Konzert fand auf dem Gelände der Bereitschaftspolizei in Mainz - Hechtsheim statt. Als wir dort ankamen, wurden wir von einem Polizisten an der Pforte abgeholt, der uns dann zum Konzertsaal brachte, da man nicht ohne Begleitung auf dem Gelände laufen durfte. Das war schon einmal sehr aufregend. Wir stärkten uns dann erst einmal noch mit unseren Frühstückssachen in der Polizeimensa und

dann ging es auch schon los. Das Orchester stellte sich und die einzelnen Instrumente (Kontrabass, Querflöte, Oboe, Trommeln etc.) vor. Dann erklärten sie uns, welches Tier oder welche Person aus dem Stück „Peter und der Wolf“ von welchem Instrument gespielt wird. Das hatten wir auch schon im Musikunterricht durchgenommen.

Ein Mann erzählte uns dann die Geschichte von Peter und dem Wolf, im Hintergrund wurden viele Bilder gezeigt und das Orchester spielte mit den Instrumenten passend dazu.



Es war eine schöne Aufführung.



Am Ende gab es viel Applaus für das Orchester.

Das Konzert hat uns sehr gut gefallen und wir hatten einen schönen Ausflugstag.

Die Klasse 2c



# Bilder zu Peter und der Wolf:

